

Jahresausflug der kfd St. Heinrich Sende nach Celle am Mittwoch, den 25.06.2025

kfd-Sende auf Entdeckungstour in Celle

70 Frauen nahmen am diesjährigen Jahresausflug der kfd Sende in die Residenzstadt Celle teil. Mit einem Doppeldeckerbus startete die Gemeinschaft um 8 Uhr vom Pfarrheim Sende in Richtung Norden, in die am südlichen Rand der Lüneburger Heide gelegene Stadt. Beim Zwischenstopp gab es das zur Tradition gewordene Sekt-Frühstück mit vor Ort frisch belegten Brötchen, Kaffee und Sekt. In Celle angekommen, teilte sich die Gemeinschaft in drei Gruppen und startete eine informative Stadtrundfahrt mit der City Expressbahn an Sehenswürdigkeiten vorbei, dem Französischen Garten und Schloßgarten zum Ausgangspunkt am Celler Schloß zurück.

Die Stadt hat den zweiten Weltkrieg ohne Bombenangriff überstanden, sodass die Altstadt als weltweit dichtestes Fachwerkensemble in Europa komplett bewahrt wurde. Celle gehört zu den schönsten Städte Deutschlands. Bei einem Bummel durch die Stadt mit seinen aufwändig restaurierten, denkmalgeschützten Häusern konnten alle das Flair der Stadt genießen. Auf der Rückfahrt wurde zum Abschluss in Garbsen im historischen Restaurant „Kaminstube“ eingekehrt und gemeinsam zu Abend gegessen. Um 20Uhr kamen die Ausflüglerinnen wieder gut gelaunt in Sende an und hatten das vom kfd-Vorstandsteam organisierte Rundum -sorglos- Paket des Tages genossen.



Foto kfd: Frauengruppe im City Express vor dem Celler Schloß